EL SECRETARIO GENERAL DE CC.OO DE METRO HA SIDO DIMITIDO ANTIDEMOCRATICAMENTE

En la Asamblea Genéral de Comisiones de Metro del pasado dia 9 de Mayo, con la participación de unos 60 compañeros, se decidió la elección de un nuevo Secretario General - lo que suponia la dimisión de Aragonés - ,que bajo el punto de vista de Bandera Roja fue tomada de una forma antidemocrática, por los siguientes puntos:

1.- Previamente no se hizo un balance crítico de la actuación del Secretario General, para de esta forma llegar a conclusiones claras de si era necesario o no el cambio de

Secretario General.

2.- Como criterio de nuestro sindicato de CC.OO de Metro, no se haria nueva elección de responsabilidades si previamente no hubiera voto de censura por su actuación.

- 3.- Otro criterio fundamental es que las elecciones para responsabilidades dentro del sindicato se harian en asamblea general y que debia constar en el Orden del dia.La elección de Secretariado General no constaba en el Orden del dia, sólo decia: "elección del nuevo Secretariado" cuando para elegir el Secretario General debe hacerse una elección especifica según dicen los estatutos de CC.OO.
- 4.- En la propia Asamblea el compañero Aragonés (secretario general dimitido) planteó estos inconvenientes y varias veces insistió en que se votara si debia continuar o no en su responsabilidad. Esta votación no se realizó.
- 5.- Toda la preparación de esta asamblea y los cambios de responsabilidad fueron discutidos por la comisión ejecutiva durante el mes de Abril, cuando el compañero Aragonés estaba de vacaciones fuera de Barcelona, es decir se preparó al margen de la discusión directa y delante del Secretario General, simplemente se le comunicó pocos dias antes de la asamblea.

Por todo ello la OCE Bandera Roja) de Metro consideramos que todo ello demuestra y queremos denunciar los métodos antidemocráticos y anti-obreros de esta actuación.

Nosotros estamos de acuerdo en que cualquier compañero si no actua correctamente en el sindicato o no desarrolla adecuadamente una responsabilidad, hay que plantearlo claramente al conjunto de los afiliados y tomar decisiones para que sean otros compañeros los que realicen mejor estas responsabilidades, pero este no ha sido el planteamiento seguido, pues lo que se ha hecho ha sido:

- 1. Métodos antidemocráticos de elección
- 2. No respetar los estatutos de CC.OO

En el fondo de todo ello está el que el compañero Aragonés es militante de nuestro partido Bandera Roja y desde los últimos meses la dirección del PSUC de Metro estaba intentando su dimisión, que por fin ha conseguido utilizando métodos oportunistas y pequeño-burgueses.

Y ello no es por casualidad sino que es un proceso normal en el conjunto del sindicato de CC.OO. porque el PSUC intenta ser la hegemonia dentro del sindicato y marginar a los militantes de los partidos revolucionarios, que aunque seamos democráticos, deben respetarse si es que realmente el sindicato de CC.OO quiere ser unitario.



Compañeros: los militantes de Bandera Roja estamos afiliados a CC.OO, y defendemos este sindicato por ser el más representativo de la clase obrera donde están los mejores luchadores y luchadoras, agrupando en su seno a la mayoria de los trabajadores, por lo cual entendemos que es fundamental la participación de los afiliados en la vida del sindicato y sobre todo en las asambleas.

· A STATE OF THE ALL STATES OF THE ALL

Sólo con la participación de los compañeros se podrá hacer un debate claro y obrero que haga avanzar al sindicato y no retroceder.

En Metro el Sindicato de CC.OO ha venido practicando un sindicalismo de clase combativo que seria lamentable que lo tiraramos por tierra por estos erroneos planteamientos que solo benefician indirectamente a la Empresa.

Todos los diferentes criterios o posturas hay que discutirlas abiertamente y unitariamente, puesto que en ello nos jugamos el futuro de nuestra lucha, que se nos presenta lo suficiente dificil por el marco politico de la crisis capitalista que nos tiene que hacer ver la necesidad de fortalecer nuestra unidad y lucha contra los intereses capitalistas de la UCD que quiere cargar a espaldas de los trabajadores tanto el peso de la crisis economica que sólo ellos son culpables.

POR LA DEMOCRACIA OBRERA
VIVA LA UNIDAD DE LA CLASE OBRERA
VIVA COMISIONES OBRERAS

Comité de Metro Organización Comunista de España (Bandera Roja)

